

Grußwort des Ersten Bürgermeisters

Der Burschenverein Mitterteich kann heuer sein 100-jähriges Bestehen feiern. Ich darf dem Verein im Namen der Stadt Mitterteich zu diesem Jubiläum herzlich gratulieren.

Der Burschenverein hat in Mitterteich eine große Tradition. Seiner Hauptaufgabe, die Geselligkeit zu pflegen, ist der Burschenverein immer

gerecht geworden. Im gesellschaftlichen Leben der Stadt hat der Jubelverein seinen festen Platz. Bereits in der Vergangenheit wurden Vereinsjubiläen mit großartigen Festveranstaltungen gefeiert. Auch die Feier des 100-jährigen Bestehens mit der Ochsenfurther Blasmusik dürfte ein "High-light" im Reigen des Festsommers 1994 werden.

Eine besondere Tradition haben die alljährlichen Starkbierfeste des Burschenvereins in der städtischen Mehrzweckhalle. Der Verein gibt sich alljährlich allergrößte Mühe, die Gäste zufrieden zu stellen und attraktive Musikkapellen aufspielen zu lassen. Der übergroße Besucherzuspruch unterstreicht das Bemühen des Burschenvereins, großartige Festveranstaltungen anzubieten.

Ich wünsche dem Burschenverein ein schönes Fest, viele zufriedene Gäste und herrliches Festwetter. Den zahlreichen Gästen, Besuchern und Vereinen wünsche ich einen angenehmen Aufenthalt in unserer Stadt. Ich hoffe, daß unser Eissportstadion den Anforderungen einer Festhalle gerecht wird.

Ihr Erich Dickert Bürgermeister und Schirmherr.